

Rurange-lès-Thionville

Artisanat, gourmandises, maquillage et bonne cause

Le Républicain Lorrain - 09 déc. 2024 à 18:11 - Temps de lecture : 1 min



Impossible de s'ennuyer pour les enfants : une maquilleuse était là pour les transformer en animal ou héros Marvel.

Le Comité des fêtes de Rurange-Montrequoise-Logne et les membres du conseil des jeunes ont organisé un marché de Noël au profit du Téléthon. Une trentaine d'exposants se sont rassemblés dans la salle polyvalente de Rurange, pour proposer aux visiteurs divers objets pour les fêtes de fin d'année. Boules de Noël, décoration de table, linge de maison, et même de quoi cuisiner, avec du miel et des escargots sous toutes ses formes, provenant d'un élevage situé à Flévy, commune voisine de Montrequoise s'offraient à la convoitise. Les enfants ont pu aussi se faire grimer le visage. Dans la soirée, saint Nicolas est apparu. La vente de crêpes, gaufres et autres mets, ainsi que la location des emplacements, auxquels s'ajoutent les dons des habitants a permis de récolter 1 800 €, au profit du Téléthon.

Culture - Loisirs

Foire et salon



Crash de Washington : le chef des pompiers sans espoir de vies sau